



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	27/12/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

@laprensaom
 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 27 DE DICIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Un error desde Querétaro contra la alianza

Algo que tiene muy preocupado al CEN del PRI es la posición política asumida por los diputados del PAN de Querétaro que de le quieren salir del redil a la dirigencia nacional queriendo postular a Miguel Ángel Osorio Chong como diputado plurinominal. El puro rumor de que ésa posibilidad existe y que podría ser considerada seriamente en el blanquiazul provocó una seria respuesta de parte del equipo de Alito Moreno que de inmediato puso en la mesa la posibilidad de salirse a la voz de ¡córre, corre! Si se llegara a concretar. Los diputados queretanos probablemente no midieron las consecuencias de sus actos y de sus reuniones. Bueno, nos dicen que hasta el gobernador se metió para atemperar las aguas y calmar a todo mundo, de cualquier manera, en el edificio de Insurgentes Norte están preocupados y enojados por la simple posibilidad de que un reclutamiento como este ocurra sin pasar ningún filtro por ninguna parte y muestra que la alianza está sujeta a tormentas de todo tipo.

Las aspirantes únicas a las candidaturas a la presidencia por el Frente y la Alianza, han anunciado ya que los próximos eventos serán cierres regionales. Mientras en el búnker de Claudia Sheinbaum nos comentan que están un poco preocupados pero optimistas, debido a lo "poco animado" que encontraron a los simpatizantes en su recorrido por el país, del lado de Xóchitl nos informan que cada vez con nuevos anuncios sobre las voluntades que se suman, las cifras han mejorado. Las encuestas siguen dando de favorita a la abanderada de Morena, pero lo cierto es que no sube mientras tanto el Frente avanza en acortar la distancia, así que la carrera será sobre si el tiempo alcanza para dar la remontada.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	27/12/2023	OPINIÒN

Los integrantes del frente progresista, presentado la semana pasada en apoyo a Claudia Sheinbaum, nos cuentan que no saben como pero a Adrián Ruvalcaba no lo toleran. Trae una actitud por demás presuntuosa y si bien le reconocen su liderazgo en Cuajimalpa, eso no le da para pedir cierto número de espacios dentro de CDMX para su gente, así como sentirse digno de pelear una senaduría plurinominal. Nos cuentan que es tal la situación que algunos expriistas se preguntan ¿cómo es que la alcaldesa Sandra Cuevas le aguanta? Aunque la jefa de Cuauhtémoc ha dicho a sus amigos y cercanos que terminando este mandato al frente de dicha demarcación, se retira de la política electoral la duda es si también lo hará del amor por los políticos.

Desde Morelos nos comentan que Cuauhtémoc Blanco, gobernador del estado, no se encuentra muy contento con eso de que en los últimos días han perdido la vida 17 personas en diferentes hechos delictivos. Su mal humor, se ve un poco más fuerte que de costumbre, debido a que sus aspirantes a diversos cargos, no han salido electos y pareciera que no hay apoyo desde el CEN de Morena. Nos cuentan que el último detalle que ha molestado al gobernador, es el audio que se dio a conocer, donde se le escucha intercediendo por su hermano Ulises, ante su ex cuñada Liu León. Y eso, que no termina el 2023.

Mexicana de Aviación 1.5 levantó el vuelo de nueva cuenta. Nos cuentan que en Sedena no se encontraban muy a gusto con los tiempos, por lo cual tuvieron que ir arreglando todo sobre la marcha y por eso mismo arrendando unos aviones, así como trasladando el dominio de otros para que todo quedara listo para el primer vuelo de hoy. Sobre las licitaciones para el arrendamiento, así como la adquisición de nuevos aviones y como todo se vaya dando, hay más dudas que respuestas y en la conferencia mañanera del martes 26 de diciembre desde Palacio Nacional, se hizo más que evidente. Lo cierto es que el primer vuelo de Mexicana salió en tiempo y forma, aunque no aterrizó de la misma manera, ya que por condiciones meteorológicas fue desviado a Mérida, cuando su destino era el nuevo aeropuerto de Tulum, en Quintana Roo. Esto se tenía contemplado pero aguantaron hasta el último momento para aceptarlo, ya que esperaban el viento disminuye su velocidad en el aeropuerto Felipe Carrillo Puerto, así que no se pueden quejar ya que lo sabían, pero cumplieron con el vuelo uno del itinerario de la nueva aerolínea.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	27/12/2023	OPINIÒN

Este debería ser un aviso para Segalmex para que no los sorprendan a la mala en el desenlace de la adquisición del aseo de 2024 para Liconsa. Resulta que el pasado 21 de diciembre se eligió a Aches Limpieza, S.A. de C.V. como ganadora de un contrato por 2 millones 412 mil pesos, sin embargo, la compañía no habría cumplido a cabalidad los requisitos del proceso IA- 08-VST-008VST977-N-113-2023. De acuerdo con una denuncia interpuesta por la Unión Nacional Independiente de Trabajadores y Empleados de Limpieza (UNITYEL), Aches Limpieza no contaba con certificado para sustentar el cumplimiento de la Norma Oficial Mexicana en Equidad de Género, por lo que recurrió a una casa certificadora para subsanar, el problema es que dicha institución no estaría avalada por la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA), como lo dictaba la propia convocatoria.